

Unité pastorale de la vallée des Baux

Fontvieille ; Le Paradou ; Les Baux de Provence ; Maussane ; Mouriès

Voici septembre,

Un très chaleureux au revoir au Père Robert qui doit, dès la fin août, assurer les célébrations dans sa nouvelle paroisse de Simiane, sans prêtre depuis un mois déjà.

Un très chaleureux bonjour au Père Joseph qui vient d'arriver à Maussane et commence à faire connaissance des hommes et des lieux ...

La messe d'installation du père Joseph en présence du père Michel Desplanches, vicaire général, sera célébrée le 17 septembre, d'abord à Mouriès dès 9h30 à l'occasion de la fête des olives, puis à Fontvieille à 11h15. Ce jour là, pas de messe à Maussane. D'ici là, chacun aura déjà eu le loisir de le rencontrer ...

Bulletin d'informations septembre 2017



Père Robert et Père Joseph

Messes dominicales (sauf modifications annoncées)		
Messe anticipée du samedi soir	LE PARADOU	18h30
Messes du dimanche	MOURIES	09h30
	FONTVIEILLE	10H30
	MAUSSANE	11H00

A NE PAS MANQUER :

17 septembre :

MOURIES 09h30 puis

FONTVIEILLE 11h15

Messe d'installation du Père Joseph par le vicaire général

CES MOIS CI	
27 août	21 ^e dimanche ordinaire
03 sept.	22 ^e dimanche ordinaire
10 sept.	23 ^e dimanche ordinaire
17 sept.	24 ^e dimanche ordinaire
24 sept.	25 ^e dimanche ordinaire

Attention, pas de messe à Maussane le 17 septembre

Accueil Maussane, mercredi et samedi 9h30-11h30

Accueil Fontvieille, samedi 10h00-11h30

Accueil Mouriès, mardi 9h30-11h30

et par tel 04 90 54 30 23

www.valleedesbaux.catholique.fr

Messas en semaine (sous réserve de modifications)			
Lundi			
Mardi	Maussane	09h00	Fontvieille 09h30
Mercr.	Mouriès	09h00	
Jeudi	Maussane	09h00	Fontvieille 18h30
vendr.	Maussane	09h00	

Lectures bibliques du mardi
Reprise le 19 septembre 20h30
À Maussane

Une rentrée de plus ... !

La rentrée est une occasion de renouvellement et de changement dans nos vies, que ce soit dans l'apprentissage, dans la profession, dans la vie spirituelle ou dans bien d'autres situations. Evidemment les communautés paroissiales et leurs pasteurs n'échappent pas à ces bouleversements. Aujourd'hui c'est le tour de la communauté de la vallée des Baux. A partir du premier septembre j'ai été nommé par notre cher Archevêque Christophe DUFOUR comme votre curé et bien sûr j'en suis très heureux. Je profite de cette occasion d'abord pour remercier le Père Robert Del Prete pour tout ce qu'il a fait pour notre unité pastorale et son chaleureux accueil.

Alors, un petit mot pour me présenter. Je suis prêtre indien, je viens du Kerala où il y a beaucoup de chrétiens par rapport aux autres états en Inde. Je suis arrivé en France avec ma petite valise et quatre mots de français il y a neuf ans de cela. J'ai été vicaire dans l'unité pastorale de Puyricard et de Venelles puis à Vitrolles. Les paroissiens m'ont aidé à apprendre le français (ce qui n'est pas encore au point !), à m'habiller en hiver (car il n'y a pas d'hiver au Kerala !), à me familiariser avec la culture française et provençale et enfin je n'oublie pas qu'ils m'ont fait découvrir la gastronomie française que j'apprécie beaucoup. Mes quatre curés successifs m'ont aussi vraiment aidé à m'initier à la liturgie latine, (car il me faut préciser que je viens d'une Église orientale qui s'appelle Syro-Malabar.)

L'une des questions qu'on me pose le plus souvent est : « Pourquoi êtes-vous venu en France ? » Ma réponse vient naturellement : « parce que c'est la volonté de Dieu ». Mais l'idée s'est vraiment mise en place grâce à l'action d'un prêtre fasciné par L'Inde (Mgr. Thierry SCHERRER actuellement évêque de Laval). Témoin de l'abondance des vocations sacerdotales au Kerala et de la pénurie de prêtres en France, il a sollicité le détachement de deux prêtres du diocèse de Palai pour celui d'Aix. Et moi j'ai été l'un d'eux. Voilà pourquoi je suis en France comme prêtre *fidei donum* pour plusieurs années.

Enfin un petit mot sur ma vie personnelle et familiale. Je suis né au Kerala le 03 septembre 1978. J'ai été ordonné prêtre le premier Janvier 2005. J'ai encore mes parents, quatre sœurs (dont l'une est religieuse) et un frère. Ils sont tous mariés et ont des enfants. Tous vivent au Kerala.

Sûrement nous n'allons pas manquer d'occasions de mieux nous connaître en partageant l'amour du Christ. Bien sûr j'ai besoin de vous tous pour exercer au mieux mon ministère. Je vous assure de ma bonne volonté, d'être très présent parmi vous et de mes prières pour vous et vos familles et pour notre unité pastorale.

Bien à vous

Père Joseph VETTOONICKAL